
 

Até quando este acesso à Escola Básica da Paiã? 

 
 
 
 
 

 
 
 

No entanto, numa deslocação ao local feita há duas semanas, verificámos que a situação em pouco ou 

nada se alterou, pelo que na reunião do dia 7 de Setembro voltámos a questionar o presidente da 

Câmara sobre o assunto e exigimos que se fizesse uma intervenção de fundo para tornar este caminho 

limpo e seguro. Uma vez mais foi afirmado que a Câmara iria intervir… 
 

   
 

A CDU pergunta: estará a Câmara Municipal de Odivelas à espera do início do ano letivo para intervir? 

Ou será que espera o período das chuvas para que todo aquele caminho - paredes meias com esgotos 

– se transforme numa piscina de lama e dejectos? 
 

Não compreendemos como é que ao longo dos anos a Câmara e a Junta nada tenham feito para 

alterar esta deplorável situação!  
 

É urgente uma intervenção que proporcione às crianças, à população e à comunidade educativa 

condições dignas de acesso à sua escola!  
 

Faça ouvir a sua voz! Com a população e a CDU, é possível outra realidade para a Freguesia! 

 

A CDU tem colocado, por inúmeras vezes, a sua preocupação sobre o 
estado em que se encontra o caminho que as crianças da Urmeira e da 
Serra da Luz têm de percorrer para se deslocarem à Escola Básica do 1º 
Ciclo da Paiã. 
 

Na reunião de Câmara de Junho passado denunciámos esta situação, o que 
já tínhamos feito há 2 anos. Fomos informados de que o local seria sujeito a 

uma intervenção por parte dos serviços municipais, de forma a melhorar as 
condições do referido acesso. 
 
 


